



ハーモニー



重要なテストが終わりました

1. 2年生は2月22・24・25日(火・木・金)に期末テストがありました。3年生は2月24・25日(木・金)に各高校の会場で公立高校の後期選抜が行われました。本日午後で終わりましたが、1. 2年生の皆さんには、先輩がどんな思いで入試に臨んでいるのか知ってもらいたいと思い、3年の先生からの入試直前のメッセージを紹介しします。(要約)

この1年間、入試に向けて、そして志望校合格に向けて、頑張ってきました。最後の難関ともいえる後期選抜ですが、みんななら、きっと乗り越えてくれると信じています。試験会場で不安を感じたり、弱気になったりしたときには、仲間達の顔を思いだしてください。きっと笑顔になって、前向きに考えられるようになるはずです。明るくて楽しい、はつらつとした仲間達と励んだ日々を胸に刻み、全力で試験に立ち向かって行きましょう。



ところで、2年生の廊下の一角に、来年度用の受験対策問題集の見本を置いています。毎日の授業で頑張り、定期テストで自分の習熟度を見定め、自分の進路選択に向けて必要な場合は購入してください。2年生は1年後には今の3年生と同様、後期選抜を迎えます。

来週は教育相談を行います

3年生は卒業式まであと1週間になりました。1. 2年生も期末テストが終わり、進級するまで残すところ1ヶ月となりました。新しいステージに入る区切りとなるこの時期に生徒と教員の2者面談(教育相談)を行い、生活習慣、学習方法の確認を行うことで、より良い生活につなげていきたいと考えています。そのため、来週は特別日課を組んでいます。

各学年部より連絡があっていますが、各々の生徒で教育相談のある日が異なりますのでもう一度、下校時刻の確認とバスの号車の確認を行ってください。

【スクールバス下校時刻1便、2便】

下校	2/28 月	3/1 火	3/2 月	3/3 月	3/4 月
1 便	13:45	13:45	13:45	13:45	13:45
2 便	16:30(2.5号車のみ)	16:30(全車)		16:30(1.3号車のみ)	16:30(全車)

定期的に掲示板が変わっています

今年は、日本海側や北海道の雪はすごいことになっていますが、南阿蘇村の雪は現在のところ去年の方がひどかったように思えます。しかし、寒い日が続いています。健康維持には、毎日の食べ物が大切ですが、給食の永野先生はみなさんが食材に関心を持って食べるように掲示板で紹介しています。多くの3年生は人生最後の給食になると思います。最後の1週間、南阿蘇村給食を味わって食べてください。

